

2024-10-01

Rinden protesta consejeras electorales del IECM

Autor: Rodrigo Cerezo

Género: Nota Informativa

<https://www.24-horas.mx/2024/10/01/rinden-protesta-consejeras-electorales-del-iecm/>

En sesión solemne, Maira Melisa Guerra Pulido, María de los Ángeles Gil Sánchez y Cecilia Aida Hernández Cruz rindieron protesta como nuevas consejeras del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) para un periodo de siete años.

Las tres consejeras tomaron posesión del cargo en sustitución de los consejeros salientes Carolina del Ángel, Mauricio Huesca y Bernardo Valle.

Maira Melisa Guerra Pulido es licenciada en Ciencias Políticas y Relaciones Internacionales por el Centro de Investigación y Docencia Económicas (CIDE) y maestra en Políticas Públicas por la Facultad Latinoamericana de Ciencias Sociales en México.

Fue consejera electoral propietaria del Consejo local del INE en la Ciudad de México para el proceso electoral federal 2023-2024. Asimismo, ocupó diversos cargos en el INE, el Instituto Federal Electoral (IFE) y el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación.

Por su parte, María de los Ángeles Gil Sánchez, es licenciada en Derecho por la UNAM, especialista en Derecho Electoral por el posgrado de Derecho de la UNAM y especialista en Justicia Electoral por el TEPJF.

Además, fue consejera local del INE en la Ciudad de México desde 2017 y desempeñó diversos cargos en el IFE e INE.

Finalmente, Cecilia Aida Hernández Cruz es licenciada en Ciencia Política por la Universidad Autónoma Metropolitana (UAM) y máster en estudios Latinoamericanos por la Universidad de Salamanca.

Candidata a doctora en Ciencias Políticas y Sociales por la UNAM, desde 2023 fue directora ejecutiva de Organización Electoral y Geoestadística del IECM, donde ha ocupado diversas posiciones.

MSA